

## **ABSTRAK**

### **UPAYA PENINGKATAN AKTIVITAS DAN HASIL BELAJAR SISWA MELALUI METODE DISKUSI PADA MATA PELAJARAN IPA MATERI POKOK PENGARUH GAYA TERHADAP GERAK BENDA DI KELAS IV SD NEGERI 5 TALANG BANDAR LAMPUNG**

Oleh

**SAADIAH**

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan aktivitas dan hasil belajar melalui metode diskusi bagi siswa kelas IV Sekolah Dasar Negeri 5 Talang Bandar Lampung.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas yang diterapkan dalam tiga siklus, yang masing-masing siklus terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi. Metode yang digunakan bersifat deskriptif dengan teknik pengumpulan data menggunakan observasi dan tes.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan metode diskusi dapat meningkatkan aktivitas dan hasil belajar siswa. Peningkatan aktivitas siklus pertama siswa yang aktif bertanya 58,53%, siklus kedua 63,41%, dan siklus ketiga menjadi 70,73%. Peningkatan hasil belajar siswa siklus 1 siswa yang tuntas mencapai 56,09%, pada siklus 2 siswa yang tuntas mencapai 70,73%, dan pada siklus 3 siswa yang tuntas meningkat mencapai 87,80%.

**Kata Kunci : Metode Diskusi, Aktivitas dan Hasil Belajar**

## **KATA PENGANTAR**

Alhamdulillah segala puji syukur bagi Allah SWT yang telah memberi rahmat dan hidayah serta karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik. Tugas akhir ini sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan pada jurusan S1-PGSD Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung.

Penulis telah berusaha secara maksimal untuk menyusun Penelitian Tindakan Kelas ini, namun sekiranya terdapat kekeliruan dan kekurangan penulis sangat mengharapkan kritik dan saran sehingga dapat memotivasi peneliti untuk dapat lebih baik.

Penyusunan tugas akhir ini tentunya tidak lepas dari bimbingan, tuntunan, dan bantuan dari berbagai pihak. Karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. Hi. Bujang Rahman, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Unila.
2. Bapak Drs. Baharuddin Risyak, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Ilmu Pendidikan dan Dosen pembimbing penyusunan laporan tugas akhir.
3. Bapak Drs. Syaifuddin Latif, M.Pd selaku Dosen pembahas yang telah memberikan bimbingan dan motivasi kepada penulis.

4. Ibu Rohani, S.Pd selaku Kepala Sekolah SD Negeri 5 Talang Barat Bandar Lampung
5. Rekan-rekan seperjuangan Mahasiswa Program S-1 kualifikasi PGSD yang telah bersama-sama belajar menyelesaikan studi, semoga keberhasilan menyertai langkah kita
6. Semua pihak yang telah membantu pelaksanaan tugas akhir

Kritik dan saran yang sifatnya membangun demi perbaikan laporan tugas akhir ini senantiasa penulis harapkan. Semoga tugas akhir ini berguna bagi penulis pada khususnya dan para pembaca pada umumnya, dan demi kemajuan Program S1-PGSD Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung.

Bandar Lampung, Juni 2011  
Penulis,

Saadiah  
NPM. 0913069094